



Die Mannschaft des FC Eschwege mit (obere Reihe; 4. v.li.) Trainer Thomas Oehler, Wolfgang Fischer (Bürgerstiftung), dem 2. Vorsitzenden Michael Schütz und Vorsitzendem Holger Franke. Foto: Renneberg

## Bürgerstiftung fördert den FC Eschwege

NORDHESSEN

PRIVAT

■ Mit 500 Euro unterstützt die Bürgerstiftung Werra-Meißner die Integrationsbemühungen des FC Eschwege. Der Verein hat 17 junge Flüchtlinge aus Somalia, Eritrea und Syrien in den Spielbetrieb in-

tegriert. „Wir sehen es als unsere Pflicht an, jungen Menschen, die aus ihren Heimatländern flüchten mussten, eine Möglichkeit zu geben, sich einzubringen und eine schöne Zeit zu haben“, sagt FCE-Vorsitzender **Holger Franke**.

Auch abseits des Fußballplatzes haben die Neuzugänge einen festen Platz im Vereinsgefüge gefunden: Gemeinsames Feiern steht ebenso auf dem Programm wie Hilfe bei Wohnungsbesichtigungen und anderen Herausforderungen, die das neue Leben für die Flüchtlinge bereithält.

„Das Konzept erschien uns sofort schlüssig, sodass wir

nicht lange überlegen mussten, ob wir es fördern“, berichtet **Wolfgang Fischer** vom Vorstand der Bürgerstiftung. Für den FC Eschwege zählt sich das Engagement mehrfach aus: „Die jungen Leute sind sportlich und menschlich eine Bereicherung“, betont der 2. Vorsitzende, **Michael Schütz**. Er will sich mit seinen Kollegen auch abseits des Platzes für die Flüchtlinge einsetzen. „Das sind unsere Jungs“, sagt **Schütz**.

Außerdem hätten sich die Englisch-Kenntnisse von Vorstand und Trainer in den vergangenen Monaten deutlich verbessert, erklärt **Franke**

schmunzelnd. An Trainer **Thomas Oehler** richtet er ein besonderes Lob: „Es ist nicht immer einfach, so viele Spieler aus unterschiedlichen Kulturkreisen zu einer Mannschaft zu formen – aber **Thomas** macht das super.“

Das Geld der Bürgerstiftung will der FC Eschwege unter anderem in die Ausstattung und die Betreuung der jungen Menschen investieren.

Wer Lust hat, beim FCE mitzuspielen oder den Verein kennenzulernen, ist jederzeit gerne gesehen, betont **Michael Schütz**. Training ist jeden Dienstag und Donnerstag um 19 Uhr auf der Torwiese. (flo)